

小松電機産業(株)

「水神」と「門番」を
主要事業に展開

弊社は1973年2月の創業以来、社は「社業を通じて社会に喜びの輪を広げよう」、経営理念「おもしろ、おかしく、たのしく、ゆかいに」などに基つき、営業展開しています。

主要事業の総合水管理システム『やくも水神』は1977年3月、テレメータ(専用線)による遠方監視設備を納入以来、1992年9月にブランド化しました。今年1月末現在で全国293自治体、6500施設に導入されています。また、もう1つの主要

事業であるシートシャツター「門番」は、1985年8月の販売以来、国内外で13万台の納入実績があります。新ブランドのhappy gate「門番」システムも、「空間価値創造」をキャッチコピーに、新たな市場を開拓しようとしています。

アイデアが製品に
反映される喜び

私は高校まで出雲市内で過ごし、大学は北九州市内でした。就職活動ではシステム開発を希望し

システム開発などを担当

水関連の仕事で社会貢献

私は情報システム部に所属し、システム開発を担当しています。主な業務は『やくも水神』のウェブ画面や料金・データ管理のプログラム開発・保守で、「門番」の支援

お盆で地元へ帰省していた際、小松電機産業株式会社の企業説明会に参加し、最新のITやモバイル端末などを駆使した業務内容に、とても興味がありました。

就職氷河期と言われる中、幸いにして、2010年4月に入社することができました。当社は自分の意見やアイデアが、先輩方との議論を経て、製品のシステム開発などに反映されやすい環境にあります。



「やくも水神」のプログラム開発など担当

このため、製品に対する思い入れも強く感じています。お客さまからの要望にすぐに対応し、感謝していただくことを通じて、やりがいや喜びを感じています。

好奇心を持ち視野
の拡大を

「水は蛇口をひねれば出て当たり前」と考えていましたが、社会人になって、その当たり前のことが、様々な人々の多大な苦勞の成果であると痛感しています。

上下水道をはじめとする水関連施設は、重要なインフラ施設であり、それに関連した仕事は、当社の社是である「社業を通じて社会に喜びの輪を広げよう」という活動にもつながると言えます。

就職活動中は、家族など相談を聞いてくれる人がいると思いますが、最終的に就職先を決めるのは自分です。学生時代は指示してくれる人が多かったかもしれませんが、社会人になると、自分で決断することが求められます。悩んで、迷って、自分の人生を自分で決められるようになって下さい。



情報システム部
伊藤 圭佑さん
工学部情報システム工学科卒 入社3年目